



7. Juli 2020

MEDIENMITTEILUNG

Wirtschaftsimpuls für die Elektra-region

Genossenschaft Elektra lanciert Gutscheinaktion zur Unterstützung des regionalen Gewerbes

Die Genossenschaft Elektra investiert einen massgeblichen Anteil des Jahresgewinns 2019 in eine Gutscheinaktion zur Ankurbelung der regionalen Wirtschaft. Unter dem Namen «Gutschein Elektra-region» erhalten alle Kundinnen und Kunden Ende Juli 2020 einen Gutschein im Wert von 50 Franken. Diesen können sie bis Ende des Jahres in den teilnehmenden regionalen Gewerbebetrieben einlösen.

Einen solidarischen Beitrag vor Ort leisten, um die regionale Wirtschaft anzukurbeln: das will die Energiedienstleisterin Elektra in den 22 Gemeinden ihres Versorgungsgebietes zwischen Bern und Solothurn. Die Genossenschaft mit Sitz in Jegenstorf lanciert ihre Aktion «Gutschein Elektra-region» Ende Juli 2020.

«Wir wollen ein Zeichen setzen, den genossenschaftlichen Gedanken auch in herausfordernden Zeiten leben und unsere Kundinnen und Kunden etwas zurückgeben», sagt Michel Gasche, Geschäftsführer der Elektra. «Als regional verankertes Unternehmen arbeiten wir täglich für die Menschen und Betriebe in Lohn-Ammannsegg, Fraubrunnen, Lyssach, Urtenen-Schönbühl und vielen weiteren Orten. Einen massgeblichen Anteil aus dem Gewinn dieser Arbeit geben wir nun als Solidaritätsbeitrag zurück.

50-Franken-Gutschein für alle Elektra-Kunden

Alle Kundinnen und Kunden der Elektra erhalten Ende Juli 2020 einen Gutschein über 50 Franken. Sie können ihn bei den teilnehmenden regionalen Gewerbebetrieben bis zum 31. Dezember 2020 einlösen. Um die Aktion administrativ möglichst einfach zu gestalten, kann der Gutschein nur als Ganzes eingelöst oder an einen höheren Betrag angerechnet werden.

«Vielleicht leisten wir damit einen Zustupf an ein neues Velo, auf das ein Kind schon lange gespart hat, unterstützen die Eltern bei der Beschaffung von Schulmaterial oder bei einem gemeinsamen Restaurantbesuch zur Feier des Schulstarts. Oder wir motivieren jemanden dazu, in der Bäckerei eine etwas üppigere Geburtstagstorte zu bestellen», erklärt Gasche. Welche Gewerbebetriebe sich an der Aktion beteiligen, ist ab Ende Juli 2020 unter gutschein-elektra-region.ch ersichtlich.

Gewerbebetriebe, die an der Aktion teilnehmen möchten, erhalten alle nötigen Informationen bei der Elektra unter gutscheinaktion@elektra.ch. Anschliessend registrieren sie sich einmalig auf dem Webportal. Wird ein Gutschein eingelöst, scannen die Mitarbeitenden ganz einfach mit dem Smartphone den QR-Code. Der Betrag wird dem Unternehmen anschliessend durch die Elektra erstattet.



Michel Gasche freut sich auf den Start der Aktion: «Wir hoffen natürlich, dass viele Handwerksbetriebe, Restaurants und Geschäfte mitmachen und unsere Kundinnen und Kunden möglichst viele Gutscheine einlösen.»



Michel Gasche, Geschäftsführer der Elektra

Weitere Auskunft erteilt Ihnen gerne:

Noëmi Bourquin, Leiterin Kommunikation Elektra, 031 763 31 13 / nbourquin@elektra.ch

Über die Genossenschaft Elektra, Jegenstorf

Die Genossenschaft Elektra ist in der Region Bern-Solothurn verwurzelt. Für rund 40'500 Einwohnerinnen und Einwohner in den Kantonen Bern und Solothurn stellt sie die Versorgung sicher mit Stromprodukten aus Schweizer Wasserkraft und regional produzierter Sonnenenergie. Zudem bietet die Elektra Energiedienstleistungen in den Bereichen Energieberatung, Photovoltaik und Elektromobilität an.

Die Elektra ist stolz auf ihre Vergangenheit, freut sich aber auf die aktuellen und zukünftigen Herausforderungen. Weg vom Wachstumsgedanken, immer mehr Strom zu verkaufen, fördert sie die dezentrale Stromproduktion und den effizienten Umgang mit Strom. Durch ihre Dienstleistungen will sie aktiv zur Umsetzung der Energiestrategie 2050 – und somit zu einer umweltfreundlichen Zukunft – beitragen.